

Caos vial en el exterior del nuevo hospital Fricke: ¿Hasta cuándo?

Desde el municipio prometieron reforzar las fiscalizaciones en las calles contiguas. Desde el recinto indicaron que se están buscando soluciones.

Mirian Mondaca Herrera
mirian.mondaca@estrelvalpo.d

Derechamente insufrible; así podría ser catalogado por conductores y quienes utilizan también la locomoción colectiva en las inmediaciones del Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, la importante congestión vial que se produce cada jornada en el exterior del recinto de salud. Si bien los atochamientos se observan especialmente en la hora punta de la mañana y de la tarde, no es extraño ver filas de vehículos que prácticamente no avanzan en otros horarios del día.

El importante tráfico vehicular que existe por calle Álvarez, sumado a los móviles que bajan por Simón Bolívar para incorporarse luego a esta arteria y la existencia de los estacionamientos del hospital (con autos entrando y saliendo frecuentemente), hacen que los tacos incluso se extiendan por varias cuadras.

Hay que mencionar que además una vía de Simón Bolívar, la de bajada principalmente, se ve disminuida generalmente por automóviles estacionados nada más y nada menos que frente a Carabineros y a todas luces no corresponden a vehículos de concurrentes a la unidad policial.

La problemática es evidente y además no es nueva, pero hasta ahora sigue sin poder alcanzarse alguna solución. ¿Hasta cuándo?, es una pregunta que seguramente muchos de los viñamarinos o de quienes frecuentan la comuna se hacen.

En vista de los serios problemas en el acceso



LOS CONDUCTORES QUE TRANSITAN POR CALLE ÁLVAREZ Y SIMÓN BOLÍVAR SUFREN ATOCCHAMIENTOS.

FISCALIZACIONES

En relación a esta problemática, desde la municipalidad indicaron - a través de un comunicado- que realizan fiscalizaciones constantes en toda la comuna para el cumplimiento de la Ley de Tránsito a través de los equipos de la Dirección de Seguridad Pública y en coordinación con la Seremi de Transporte. Asimismo, agregaron, "se desarrollan operativos de control en colaboración con Carabineros para atender todas aquellas situaciones que generen inconvenientes en el normal flujo de vehículos en sectores cruciales y de servicio de la comuna, como recintos de salud, los que se reforzarán para prevenir nudos críticos que dificulten el tránsito, especialmente en este sector que atiende emergencias".

que la alta congestión que se genera en el sector podría ocasionar, desde el Hospital Gustavo Fricke aseguraron que incluso antes de que se terminara la construcción del nuevo recinto de salud han trabajado en la generación de espacios y mesas de trabajo multisectoriales que abordan regularmente y de manera integral el entorno de sus instalaciones. De este modo, "a través del Consejo Consultivo de Usuarios, las Subdirección de Gestión del Usuario y de Operaciones, y su Unidad de Higiene y Seguridad, la

Dirección ha propiciado reuniones y coordinaciones para abordar temas como la seguridad, el comercio ambulante y el tránsito, entre otros aspectos, con diferentes actores sociales", indicaron mediante un comunicado.

En el caso de la problemática vial, señalaron que han gestionado, tanto con Carabineros como con la municipalidad, aspectos como la señalética, la fiscalización e incluso el semáforo existente en el lugar. En ese sentido, aseguraron estar conscientes de la importancia de un trán-

sito expedito en el sector, ya que permite no solo la circulación habitual sino también el tránsito de los vehículos de emergencia y de los usuarios y funcionarios, por lo que seguirán colaborando con las autoridades competentes en su tarea de gestionar la vía pública.

"Nos importa mucho la gestión de estos espacios (públicos), estamos hablando de los lugares de tránsito, lugares de acceso a nuestra unidad de emergencia, el acceso principal del hospital, la forma en que los vehículos se articulan para entrar y no interceptar el tránsito (...) Tenemos reuniones mensuales del intersector con la municipalidad, con Carabineros, Seguridad Ciudadana y otros organismos públicos. También con los dirigentes de las Juntas de Vecinos para poder proponer alternativas de solución que nos den las mejores alternativas para una convivencia social y pública", indicó Claudia Herrera, subdirectora de Gestión del Usuario. ☺